



Los empresarios se mostraron muy interesados en las ayudas. / Marta Sanz

## Nuevas ayudas a la inversión del Gobierno regional

Dotada con 20 millones de euros, esta orden incluye ayudas para los proyectos en zonas ITI

E. de G. / Guadalajara

El director general de Empresas, Competitividad e Internacionalización, Javier Rosell, animó a autónomos, empresarios y emprendedores de la provincia de Guadalajara a acogerse a la nueva orden de ayudas a la inversión del Gobierno regional, incluida en el Plan Adelante para el fortalecimiento del tejido empresarial de Castilla-La Mancha.

Según explicó Rosell, la nueva orden está dotada con 20 millones de euros y tiene el objetivo de que "todos los proyectos empresariales de entre 5.000 y 900.000 euros puedan obtener financiación". En este sentido, ha destacado algunas de las novedades de la presente convocato-

ria, en plazo de solicitud hasta el 15 de diciembre, como son "el incremento de los porcentajes de financiación o la simplificación de la orden". Asimismo, cabe destacar que la orden de este año contempla un aumento del 20 por ciento en la ayuda a aquellas empresas ubicadas en zonas de Inversión Territorial Integrada (ITI), que en el caso de la provincia de Guadalajara es la totalidad, a excepción del Corredor del Henares y su área de influencia.

El director provincial de Empresas, Competitividad e Internacionalización explicó además que, una vez cierre el plazo de solicitud de la presente convocatoria, le sucederán otras con

plazo de solicitud abierto permanentemente, de tal manera que "no habrá ningún proyecto en Castilla-La Mancha en materia de inversión hasta 900.000 euros que tenga que esperar una nueva convocatoria para presentarse", afirmó, al tiempo que puso de manifiesto que esta medida ratifica el compromiso del Gobierno regional de que "no sean las empresas las que se adapten a la administración, si no la administración la que se adapte a las empresas".

Javier Rosell destacó los logros del Plan Adelante del Gobierno regional, del que desde enero de 2016 se han beneficiado 2.500 empresas, que han obtenido ayudas por valor de 37,2 millones de euros y movi-

lizado más de 190 millones de euros en inversión.

Del mismo modo, valoró la labor que se viene realizando desde el inicio de la legislatura para facilitar el contacto con empresarios y organizaciones empresariales con el objetivo de colaborar en la dinamización económica y la creación de empleo. "El feedback que establecemos con los empresarios es muy importante para mejorar los instrumentos que ponemos a su disposición", afirmó, al tiempo que agradeció a las organizaciones empresariales la colaboración.

El responsable regional de Empresas, hizo hincapié en que en la actualidad "Castilla-La Mancha se está convirtiendo en un destino prioritario de inversión", y destacó el papel que en esto está jugando "la provincia de Guadalajara, fundamentalmente el Corredor del Henares".

Javier Rosell hizo estas declaraciones en el transcurso de una jornada informativa organizada en Guadalajara por el Gobierno regional en colaboración con CEOE-CEPYME Guadalajara, para trasladar a empresarios, autónomos y emprendedores de la provincia toda la información necesaria para que conozcan y, en su caso, puedan acogerse a la línea de ayudas a la inversión. Además, se proporcionó información sobre los instrumentos financieros de ayuda a la iniciativa empresarial de que dispone el Instituto de Finanzas de Castilla-La Mancha y se ha presentado el Plan de retorno del ta-

lento joven, impulsado por el Gobierno regional.

En la jornada, a la que asistieron cerca de medio centenar de personas, participaron también el secretario general de CEOE-CEPYME Guadalajara, Javier Arriola, así como el consejero delegado del Instituto de Finanzas de Castilla-La Mancha, Miguel Ángel González Lajas, y el director provincial de Economía, Empresas y Empleo, Santiago Baeza.

### Molina

Cerca de medio centenar de empresarios, autónomos y emprendedores de la Comarca de Molina de Aragón participaron en las jornadas organizadas por el Gobierno regional en colaboración con CEOE-CEPYME Guadalajara para informar sobre la nueva orden de ayudas a la inversión del Gobierno regional, incluidas en el Plan Adelante para el fortalecimiento del tejido empresarial de Castilla-La Mancha. A las jornadas asistieron también responsables de Grupos de Acción Local y alcaldes y alcaldesas, con el objetivo de colaborar en la difusión de la información entre los vecinos de sus respectivos municipios.

El delegado de la Junta en la Comarca de Molina, Alfredo Barra, puso de manifiesto la importancia de que esta información llegue "no sólo a las grandes ciudades, sino también al mundo rural", algo que, a su juicio, obedece al compromiso del Gobierno de Emiliano García-Page de fomentar el desarrollo económico y social de los

pequeños municipios.

En este sentido, recordó que este año las ayudas a la inversión empresarial, así como las líneas de financiación facilitadas por el Instituto de Finanzas de Castilla-La Mancha, incluyen incentivos especiales de hasta un 20% más para las inversiones que se desarrollen en zonas de Inversión Territorial Integrada (ITI), entre las que se incluye la Comarca de Molina de Aragón debido a sus particularidades geográficas y poblacionales.

La nueva orden está dotada con 20 millones de euros y tiene el objetivo de que todos los proyectos empresariales de entre 5.000 y 900.000 euros puedan obtener financiación, especialmente los desarrollados en el mundo rural. El plazo de solicitud permanecerá abierto hasta el 15 de diciembre y, una vez finalice la presente convocatoria, le sucederán otras con plazo de solicitud abierto permanentemente, con el objetivo de que ningún proyecto de inversión empresarial en Castilla-La Mancha de hasta 900.000 euros tenga que esperar una nueva convocatoria para presentarse.

En la jornada desarrollada en Molina de Aragón, participaron, además del delegado de la Junta en la Comarca, el secretario general de CEOE-CEPYME Guadalajara, Javier Arriola, así como el consejero delegado del Instituto de Finanzas de Castilla-La Mancha, Miguel Ángel González Lajas.

# ¿Y si pasamos de reunirnos a unirnos?

¿Tienes una empresa?

Súmate a nuestro:



Más info: 607 700 358

Alianzas por la inserción laboral

Cada vez más cerca de las personas

